
19/06/2021 https://sig.unila.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=543462

https://sig.unila.edu.br/sipac/protocolo/documento/documento_visualizacao.jsf?imprimir=true&idDoc=543462 1/2

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA INTEGRAÇÃO LATINO-AMERICANA

GABINETE DA REITORIA

MEMÓRIA DE REUNIÃO Nº 10 / 2021 - GR (10.01.05.02) 

Nº do Protocolo: 23422.009480/2021-53
Foz Do Iguaçu-PR, 18 de junho de 2021.

MEMÓRIA DE REUNIÃO

DATA/HORÁRIO: 18 de março de 2021 
LOCAL: Videoconferência (https://itaipu.webex.com/meet/janineag) 
ASSUNTO: Distrato da UNILA 

PARTICIPANTES:

Alexandre Volgliotti 
Aref Kalilo Lima Kzam 
Elaine Aparecida Lima 
Francieli Butske 
Helder Calsavara Ferreira 
Kleber da Silva 
Lívia Yu Iwamura Trevisan 
Janine Alicia Groenwwold 
Theofanes de Lira Pessoa Júnior 

PAUTA/INFORMES:

Distrato da UNILA: Convênio tripartite entre UNILA, ITAIPU e Governo do Estado do Paraná 

SÍNTESE DOS ASSUNTOS GERAIS:

A senhora Janine iniciou a reunião fazendo referência a estudos realizados sobre o plano de trabalho
apresentado pela UNILA para compor o convênio tripartite que dará vazão ao convênio entre as partes. Em
seguida, esclarece que a reunião foi requerida pela UNILA com vistas a apresentar seu plano de
necessidades, o qual, em reunião anterior específica com o Paraná Cidades, foi apresentada àquele órgão.
A arquiteta Lívia Yu Iwamura Trevisan iniciou apresentação do plano de necessidades da UNILA, destacando
detalhes técnicos e demonstrando toda a constituição de um campus universitário, inclusive para além dos
prédios a serem constituídos com recursos do convênio. Trata-se de um campus que tiraria totalmente a
UNILA dos atuais aluguéis. Em seguida, o Secretário de Implantação do Campus apontou que se prevê um
valor aproximado de 150 a 160 milhões para implantação dos espaços que hoje não estão sendo
constituídos com recursos próprios da UNILA. Coronel Pessoa elogia o projeto e destaca que, não obstante
ITAIPU esteja disposta a ajudar em sua implantação, o valor ultrapassa em muito aquele estipulado
inicialmente para o convênio. Alexandre, por parte da UNILA, questiona se ITAIPU estaria disposta a tentar,
junto à sua diretoria e seus conselheiros um aporte de recursos maior do que aquele inicialmente previsto.
Coronel Pessoa diz haver possibilidade de tal tentativa, mas que não no montante total do projeto
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apresentado. Relembra que, inicialmente, em fevereiro de 2020, falara-se de um valor possível para cobrir
as necessidades da universidade e estimava-se cerca de 80 milhões. Hoje, como o plano de necessidades
apresentado, estima-se ser possível aumentar o valor até o momento acordado (pouco mais de 96
milhões), mas haverá necessidade de avaliação interna de ITAIPU que também possui suas restrições
orçamentárias. Continua indicando uma sugestão para que a UNILA avalie a possibilidade de realizar a
execução em duas etapas sendo a primeira etapa com os recursos do convênio e uma segunda etapa com
recurso do Ministério da Educação. Sugere também que a UNILA, para uma próxima reunião, apresente
uma proposta de diminuição de custo ou construção por módulos. A UNILA concorda com as propostas e se
dispõe a apresentar uma possível solução para diminuição de valores na próxima reunião. Em se tratando
de vagas de estacionamento, cujos quantitativos são legalmente dispostos em legislação municipal, a
UNILA ressalta que possui dificuldades para atender o número estipulado em lei e que entrará em contato
com a Prefeitura, uma vez que entende que a legislação não se aplica ao tipo de público da universidade.
A senhora Janine agradeceu a disponibilidade dos presentes, acordou a agenda de reuniões para todas as
quintas-feiras às 10h e findou o encontro.

ENCAMINHAMENTOS: 

Entendeu-se: 

1. Que a UNILA, em próxima reunião, deverá apresentar proposta para diminuição de custos do projeto. 

REFERÊNCIA: 

Memória da reunião: 18.03.2021
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CHEFE DE UNIDADE 
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